



青空たかく

長南町立長南中学校
 生徒数 127人
 発行者 山口 聖 剛
 電話 0475-46-1190

- < 学校教育目標 > 郷土を愛し、未来を拓く創造的な知性と体力を身につけた心豊かな生徒の育成
- < めざす生徒像 > 自ら学び、考え、表現する生徒(創造)
 目標を持ち最後までやり通す、たくましい生徒(努力)
 郷土を愛し、思いやりと感謝の心が持てる生徒(郷土愛・思いやり)



長南プランの推進
 「学力と人づくり」

多くの皆様に支えられて

木々の緑が色濃くなり、青田風が心地良い季節となりましたが、関東地方もいよいよ梅雨入りし、不安定な天気が続いています。

5月から6月上旬にかけては、運動会に始まり、1年生は鴨川青少年自然の家での校外学習、2年生は鎌倉方面への校外学習、3年生は京都・奈良方面への修学旅行と大きな行事を実施することができました。

これも、保護者の皆様を始め、ボランティアや地域の皆様の御協力のおかげです。誠にありがとうございました。

◇ ◇ 令和4年度運動会 ◇ ◇

雨の影響で1日順延し、5月15日(日)に実施した運動会では、保護者の皆様には、参観者の制限などのコロナ対策にご協力いただきながら多くの方に参観いただきありがとうございました。中には参観者数を守るために、幼いお子さんを駐車場で夫婦で交互に面倒をみながら参観して下さった家庭もありました。また、実施にあたっては、シルバー人材センターの皆さんによる校庭周辺の草刈りや垣根の除草作業、学校支援ボランティアの皆さんによる花壇の整備や当日の朝早くからの受付、PTA役員の皆さんによる広報活動など多くの皆様に御協力をいただきました。改めて感謝申し上げます。

本年度も種目を制限し、保護者席前をゴールにするなどコロナ感染対策を図りながらの実施でしたが、スローガン「**どんな時でも前を向け！先へ進め！限界突破！**」(2年・作)のもと、皆がそれぞれできることを精一杯取り組みました。



選手宣誓！



お互いのエール交換



走り幅跳び



学級対抗リレー



皆で応援！



ジャバ リックスロー



部活動対抗リレー



3年生は長南中最後の運動会

今年度の運動会も規模を縮小した中で行われましたが、皆と協力して最高の運動会を創り上げることができ、とても良い経験ができました。

運動会実行委員長

運動会閉会式での実行副委員長の挨拶は、中学生になって初めて皆の前に出る場面でした。緊張しましたが、とても良い経験になりました。

運動会実行副委員長

私は、赤団の生徒全員が、自分にできることを精一杯やりきれたと思います。来年も同じメンバーでもう一度運動会をやりたいと思うくらい最高の運動会でした。

赤団応援団長

今年も規模が縮小された中での運動会でしたが、赤団の生徒一人ひとりが最後まで頑張り限界突破を目指し、一致団結したため優勝をつかみ取ることができました。

赤団応援副団長

勝ち負けはあったものの、それぞれの団が協力し合っていて、素晴らしい運動会になったと思います。とても楽しかったです。

白団応援団長

今年の運動会も規模を縮小して行われましたが、勝ち負けはあると思いますが中学校最後の運動会はとてもよい思い出になりました。楽しかったです。

白団応援副団長

☆☆☆ 学習の充実に向けて ☆☆☆

いよいよ前期中間テストです。準備は順調ですか。これまでの学習の成果を十分に発揮できるよう万全の体制で臨みたいものです。

基本は授業に集中すること

学校での生活の中で大部分を占めるのが「授業」です。まずは授業に集中し先生の話をよく聞きましょう。授業前に、教科書や資料集で予習しておき、分からない点等を事前に確認しておくとう効果的です。まずは自分の興味・関心のある教科・内容を学習し得意教科をつくることから始めると良いでしょう。

そして、授業で学んだことを定着し・活用できるようにするために家庭学習等により、繰り返し学習することが大切です。

家庭学習の充実を

家庭学習にどれ位の時間を確保すればよいのでしょうか？千葉県教育委員会が作成した「学校から発信する家庭教育プログラム」から抜粋しますと、一般的に学年×10分～15分が適当だそうです。(但し、中学1年生は7学年と考えます)これを当てはめると、

中学1年生：70～105分 中学2年生：80～120分
中学3年生：90～135分 になります。

集中できる時間には個人差もあります。習い事等で時間がとれない場合は、1週間単位で考え曜日によって時間を調整する等の工夫をしましょう。大切なことは各自にあった時間で毎日継続することです。「**継続力**がない」です。

学習に集中できる環境を

家庭学習を進めるにあたって、必要になるのは学習できる環境を整えること(学習用具の準備、学習時間の確保)です。勉強しようと思っても、教科書やノートを学校に置いたままでは、授業の予習や復習が十分に行えません。また、インターネットやスマートフォン、ゲーム等が優先になってしまえば、勉強する時間も無くなってしまいます。

インターネットやスマートフォンとのつきあい方について、内閣府が作成したリーフレット「保護者が知っておきたい4つ大切なポイント」において、近年の子供のインターネット利用時間が一層長くなっている中で、子供がどんな使い方をしているのか内容と時間を把握することが大切で、スマートフォンに入っているツールを使って時間管理することも勧めています。

<ツール名>

iPhone：スクリーンタイム、
Android：ウェルビーイング



○ スクールカウンセラー (SC) への相談

専用電話にて直接SCに申し込みください。
相談日以外の申し込みは学校に連絡ください。
相談日 6月3・10・17・24日
時間 10:00～16:00 直通 ☎ 0475-46-3719

◇◇◇ 今後の予定 ◇◇◇

6 実力テスト(3年)教育実習開始
眼科検診
耳鼻科検診
つなぐ市(吹奏楽部参加)
テスト前部活動中止
県民の日
前期中間テスト
第1回PTA環境美化作業(小中合同)
低線量X線検査
第1回漢字検定(P.T.A環境美化作業予備日)
専門委員会
歯科指導(1年)

☆☆☆ 修学旅行・校外学習に行ってきました ☆☆☆

【鴨川青少年自然の家】1年生校外学習

5月24・25日、1年生は、鴨川青少年自然の家で宿泊学習を行いました。「班で協力して皆で校外学習を楽しもう」の目標のもと、1日目はウォークラリー、キャンドルサービスを、2日目はカッター研修(手こぎ船の実習)を行いました。



キャンドルサービスでは、幻想的なろうそくの灯りの中で、火の子とともに「挑戦」「友情」「努力」「健康」の火に誓いを捧げた後、事前に念入りに準備されたレクリエーションを皆で楽しみました。

実行委員長や班長としての自覚を持ち、やらなければいけない事を優先して、最高の思い出になりました。

実行委員長

校外学習を通して、仲間との友情を深める事ができました。皆が忘れずに係の仕事をしていて良かったです。

実行副委員長

【鎌倉方面】2年生校外学習

6月3日、2年生は、鎌倉方面へ校外学習を行いました。鎌倉は日本文化遺産や大河ドラマの舞台となっており、見所の多い地域です。「『協力』～仲間と一緒に鎌倉の歴史と文化を学ぶ～」の目標のもと、事前に調べ・学習した内容をもとに班ごとに学ぶことができました。



下調べ不足により予定を変更した班もありましたが、十分楽しめました。修学旅行では下調べを確実にしたいです。

実行委員長

「思いやりの心」を学びました。班員に歩くペースを合わせたり、荷物を持ったりしました。今後の生活でも、「思いやり」を意識したいです。実行副委員長

【京都・奈良方面】3年生修学旅行

5月28日～30日、3年生は、京都・奈良方面へ修学旅行に行きました。今年度は予定どおりに実施する事ができました。2日目の班別行動でお世話になったシルバーガイドの皆さんからは、3年生の話を聞く姿勢や見学地での態度の素晴らしさにお褒めの言葉をいただきました。

保護者の皆様におかれましては、これまでの感染対策や送迎等で御理解・御協力くださり誠にありがとうございました。



他校の修学旅行生や観光客で賑わう中で、誰一人迷子になる事も無く、お互いに楽しく過ごせたことに皆の成長を感じました。

実行委員長

公共の場での過ごし方など、反省点が色々ありますが、皆が修学旅行を楽しんでくれたので、副委員長として、とても嬉しく思います。

実行副委員長

7 総合体育大会結団式
専門委員会
思春期教室(2年)
長生郡市総合体育大会
全校集会 大掃除
夏季休業
三者面談

※月曜日：一部活動Day
※朝及び土日祝の部活動は、各部顧問にご確認ください。
※部活動下校時刻 5月6日～7月20日 18:30
※各行事については、状況により変更・中止となる場合があります。